

「はじあい」

あさぎり町立須恵小学校だより

発行者：校長 梶原 哲郎



学校教育目標「ふるさとを愛し、知・徳・体の調和と向上を目指す須恵っ子の育成」
教育スローガン「笑顔。。。気づき、考え、実行しよう」

「学習発表会」と「須恵地区文化祭」

11月17日（土）、須恵文化ホールで午前中は「学習発表会」、午後は「須恵地区文化祭」がありました。たくさんの保護者の方、ご家族の方、地域の方々の前で、子どもたちは堂々と発表しました。



←1年生 くじらぐも



↓2年生 スイミー

↓3年生 Big Sweet Potato!!

↓4年生 福山洋二さんとの
交流を通して↓6年生 修学旅行で学んだこと
～なかまを愛し、平和を守る6年～

↑5年生
～届けよう
差別や偏見のない
未来へ～



「犬童球渓音楽祭学校発表会」と「秋の遠足」がありました。

11月8日（木）人吉市のカルチャーパレスで、犬童球渓音楽祭の学校発表会があり、「この星に生まれて」を合唱しました。みんなの心が一つになって、素晴らしいハーモニーを響かせました。

午後は、石野公園へ秋の遠足に行って、遊んだり、ご飯を食べたりしました。お天気にも恵まれて、さわやかな秋空のもとで、楽しいひとときになりました。

